



SITUATION ab 2023



SITUATION AUGUST 2023

- Die Volleyball Academy ist ein **im Handelsregister eingetragener Verein**, verfügt über einen **ehrenamtliche Vorstand** und hat in ihren Statuten verankert, keinen Gewinn anzustreben.
- **Der Zweck** der Volleyball Academy wurde wie folgt festgelegt:

„Die Volleyball Academy bezweckt, professionelle Nachwuchsvolleyballspielerinnen auszubilden und zu fördern sowie ihre Interessen in sportlicher Hinsicht zu wahren. Weiter bezweckt die Volleyball Academy die Nachwuchsvolleyballspielerinnen zu beraten und sie gegenüber nationalen und internationalen Sportverbänden, Organisationen und Veranstaltern zu vertreten. Die Volleyball Academy arbeitet nicht gewinnorientiert.“

SITUATION AUGUST 2023

- 2020 Label als **Nationaler Nachwuchsverein Volleyball**.
- 2022 Label als **Nationaler Nachwuchsverein Beachvolleyball**.
- 2022 Herbst Bewerbung für das Label T4 in der NLA.
- 2023 Fusion mit Volero Zürich führt zur Übernahme des NLA-Teams und schafft die Voraussetzungen für ein offizielles Label T4 ab 2023.
- 2023 Fusion mit dem LzVZ führt zur Trägerschaft des Labels **Regionales Trainingszentrum Volleyball und Beachvolleyball** und zur Durchführung der **Regionalen Talentsichtung** auf Mandatsbasis.

SITUATION AUGUST 2023

- Ab Sommer 2023 werden **ca. 50 Athletinnen zwischen 12 und 21 Jahren** in der Volleyball Academy ausgebildet.
- Ziel ist die **Ausbildung zum Profisport** neben einer **schulischen Primärausbildung**.
- **Ausserdem zentral:** Persönlichkeitsentwicklung junger Frauen, Wertevermittlung, Selbstbewusstsein und Stärke erlernen.
- 15 angestellte Trainer:innen und Betreuer:innen sowie unzählige ehrenamtliche Helfer:innen.

DANKE FÜR DIE UNTERSTÜTZUNG

